

CHEZ VOUS

**GUERLÉDAN** ● 234 brioches vendues au profit de l'Adapei par les collégiens de Saint-Joseph

Depuis trois semaines, les élèves du collège Saint-Joseph ont vendu des brioches au profit de l'ADAPEI 22. L'année passée, 151 brioches avaient été vendues. Le record a été battu, avec 234 ventes cette année. Ce lundi 9 octobre, Pierre Brille, bénévole de Loudéac, est venu déposer les brioches au collège. Reste pour les collégiens à s'occuper de la livraison. La meilleure vendeuse a trouvé 18 clients cette année. Un beau score à battre en 2024. Les bénéfices serviront à financer la scolarisation des enfants handicapés.

Une demi-journée citoyenne sera organisée ce samedi 14 octobre

● Vendredi 6 octobre, Josette Coz, adjointe à Guerlédan, et Jacqueline Bertho, conseillère municipale de la commune déléguée de Saint-Guen, ont présenté la prochaine édition des Demi-journées citoyennes, qui se tiendra le samedi 14 octobre. « L'idée est de faire se rencontrer les gens autour d'un moment de partage collectif », explique Josette Coz. « Au-delà de l'aspect utilitaire, c'est avant tout un bon moment de convivialité pour toutes les générations. » Binette en main, les participants pourront discuter et renouer les relations perdues ces dernières années.

Rendez-vous dès 9 h

Sur Mûr-de-Bretagne, le programme est grand avec ramassage des déchets, les nettoyages de la grille du cimetière, de la route de

Corlay, de la ruelle face au cinéma. De la peinture sera réalisée sur le mur de l'école publique. À Saint-Guen, la place de l'Église et la croix du Sénéchal seront les objectifs.

Rendez-vous à 9 h, à la mairie de Saint-Guen ou au foyer culturel pour Mûr-de-Bretagne. Café et boissons offerts à 9 h. Apéritif vers 11 h 30. Chacun apporte ses outils.



Jacqueline Bertho et Josette Coz veulent mobiliser la population pour retrouver le goût de travailler ensemble en toute convivialité.

GRÂCE-UZEL

L'asso Gracieux Patrimoine va réaliser un inventaire des sites remarquables

● L'association Gracieux Patrimoine a pour projet de réaliser un inventaire des sites remarquables en lien avec l'histoire des toiles dites « Breagnes ». Elle a participé, samedi 7 octobre, à une visite guidée de la Maison des toiles de Saint-Thélo.

Outre le projet d'inventaire qui se déroulera sur plusieurs mois, l'association renouvellera la randonnée gourmande en juin 2024 (le parcours est déjà à l'étude). L'inauguration de la croix du bas du Bourg aura lieu prochainement. Participation également au marché de Noël qui aura lieu au Café Gracieux, le 16 décembre.

Les personnes souhaitant intégrer l'association ou apporter une aide ponctuelle seront les bienvenues.

Pratique

Contact : Marie-Christine Thomas,

e-mail, pie59marie61@gmail.com ou auprès de la mairie, tél. 02 96 28 81 78.



Les membres de l'association Gracieux Patrimoine préparent la saison 2024.

UZEL

La commune d'Uzel, ambassadrice du don d'organes

● « Le don d'organes et de tissus humains est un sujet encore tabou, dont il faut absolument parler », plaide Myriam Guigo, conseillère municipale d'Uzel à l'initiative d'une réunion d'information ouverte au public. Celle-ci s'est déroulée vendredi 6 octobre, à Kastell d'Ô. À noter que la commune est devenue ambassadrice du don d'organes. La conférence, animée par des représentants de l'association France Adot et un collectif santé de l'Hôpital de Saint-Brieuc, en présence de parents d'un jeune donneur et de greffés, visait à dédramatiser le don d'organes et à réfléchir à cette possi-

bilité qui peut sauver des vies.

Il faut savoir que depuis peu, nous sommes tous donneurs potentiels à partir de l'âge de 13 ans, sauf inscription sur le registre national d'opposition. Toutefois, les familles endeuillées peuvent s'opposer aux dons. Il est donc important de recueillir les avis sur le sujet, des personnes de son entourage, tant qu'ils sont vivants afin de respecter leur choix, le moment venu.

Pratique

Renseignements sur le site de France Adot 22 ou par téléphone 02 96 37 29 39 ou 06 83 54 60 40.



Une conférence sur le don d'organes a eu lieu à Kastell d'Ô. La commune devient ville ambassadrice du don d'organes.

SAINT-MAYEUX

Une journée de retrouvailles des classes 3



Les classes 3 se sont réunies, Ninon Gardan et Quentin Hellard-Le Maître sont les bébés de l'année.

● Samedi 7 octobre, les personnes nées une année se finissant par le chiffre 3 se sont réunies. Après le dépôt des gerbes sur les deux monuments aux morts, les classes 3 sont allées au restaurant « La Fourchette ». Une trentaine de con-

vives étaient présents. Ce moment de retrouvailles a été organisé par Jean-Luc Le Lay et Norbert Le Couëdic. Marie Collin, 90 ans, présidait la journée, entouré de Ninon Gardan et Quentin Hellard-Le Maître, bébés de l'année.

Suivez
LE TÉLÉGRAMME
sur **facebook**

